

Hoy, en la comparecencia del ministro Escrivá en el Congreso

Cabezón no considera aceptable el camino seguido por el Gobierno en la reforma de las pensiones, al margen del Pacto de Toledo, y dice que el PP no será cómplice del agujero en las prestaciones

- El portavoz del GPP en materia de pensiones, Tomás Cabezón, critica al ministro de Inclusión y Seguridad Social por llevar ocho meses sin comparecer en la Comisión de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos del Pacto de Toledo y hacerlo ahora para presentar un acuerdo del Gobierno sobre pensiones sin contar para nada con dicho organismo, demostrando su nula voluntad de diálogo y acuerdo
- “Es absolutamente contrario al espíritu de esta Comisión que la de hoy sea la primera información que nos traslada sobre esta reforma de la que nos hemos ido enterando por la prensa”, recrimina al ministro, tras recordar que se utiliza un real decreto-ley para silenciar a la oposición y ahorrarse todos los informes preceptivos que debería haber recabado en el caso de tramitarse como proyecto de ley
- Señala que lo realmente urgente es que el Gobierno remita ya al Pacto de Toledo todos los informes y la documentación que envió el Ejecutivo a la Comisión europea, para que los grupos puedan estudiar la reforma
- Reseña las contradicciones de Escrivá ahora como ministro respecto a cuando era presidente de la Airef, entre ellas la de reclamar transparencia entonces y hacer ahora lo contrario
- Cuestiona que solo se haga un control de la reforma a posteriori, sin informar al Servicio Jurídico de la Seguridad Social y sin análisis conocido de la Airef, como pedía Escrivá cuando era presidente de dicho organismo
- “Si usted hoy volviese a ser independiente, estaría criticando a pleno pulmón -como hacía contra las medidas del Gobierno de Zapatero, por ejemplo- una iniciativa que va en una dirección poco fiable”, añade
- El portavoz del GPP en la Comisión del Pacto de Toledo, Tomás Cabezón, afirma que la reforma que presenta el Gobierno es “radicalmente opuesta al principio de contributividad y a la equidad intergeneracional, además de que

nos transmite que si fracasa que se revise en 2025, que es como decir que el sanchismo hace la propaganda y la hipoteca que la paguen los que vengan detrás y los pensionistas del futuro”

- A su juicio, “es una vergüenza que carguen a los trabajadores y a los empresarios un auténtico impuesto a la creación de empleo y a la competitividad de nuestro país y que ustedes, encima, digan que es que los empresarios no aportan nada”
- También destaca que hay informes como el del BBVA que dicen que la reforma puede destruir 200.000 puestos de trabajo en el largo plazo, y que el Gobierno oculta a los ciudadanos el hecho de que con la reforma pagarán el doble de cantidad y el triple de tiempo, para al final cobrar lo mismo e incluso menos
- Le pide que deje de atacar al PP y que si lo que le hizo ser ministro ya no sirve pues debería dejar el puesto. Añade que la reforma en curso es una enmienda a todas las medidas anteriores que el sanchismo ha realizado en el sistema
- Explica que la primera enmienda se la hizo Bruselas, que avisó en 2021 que el MEI (Mecanismo de Equidad Intergeneracional) de su primera reforma era insuficiente y ahora lo alargan casi 20 años más y doblan su importe; la segunda se la ha hecho el propio Gobierno en lo relativo a los planes de empleo, ya que no paran de subir los costes laborales, “y la tercera se la harán en muy poco tiempo los españoles”
- Como ha dicho el presidente Feijóo, concluye que “no vamos a ser cómplices de dejar un agujero para las pensiones actuales y un agujero todavía mayor para las pensiones futuras”